

Vos communes

MORESTEL/CREYS-MÉPIEU

Football : l'USCM chute d'entrée en Coupe de France



L'US Creys/Morestel a connu un premier acte très compliqué avant de réussir le nul, insuffisant, sur le deuxième.

Ce dimanche 29 septembre, c'était le premier match officiel pour l'équipe première de l'Union sportive de Creys/Morestel avec la réception de Satolas pour le premier tour de la Coupe de France au stade Bracon. L'USCM était clairement l'outsider face à une équipe qui joue une division au dessus (Départemental 1) et qui souhaite jouer la montée cette saison.

Les locaux, dont la préparation n'en est qu'à ses prémices, ont réalisé une bonne entame dans l'engagement mais se sont fait punir en vingt minutes sur des faits de jeu. Tout d'abord, une main dans la surface amena le premier but sur penalty, puis une passe en retrait mal négociée se transforma en passe décisive et, enfin, c'est une faute de main clôtura ce temps fort adverse.

Avant une attaque placée qui ajouta un quatrième but avant la pause. « On a eu un temps faible compliqué et on a été puni dès qu'on a fait une erreur, face à ce type

d'équipe, ça ne pardonne pas. On a fait du jeu, parfois trop », analysa Nicolas Pécoud, l'entraîneur.

Au retour des vestiaires, les joueurs du cru ont montré un tout autre visage à leurs supporters qui étaient une petite centaine sur le bord du terrain. Un coup franc lointain arriva sur Dylan Bourget qui, d'une tête décroisée, réduisit la marque (1-4). Le portier de l'USCM repoussa un penalty à quelques minutes de la fin. Il ne put rien, en revanche, quelques minutes plus tard (1-5). « On va pouvoir capitaliser sur cette deuxième mi-temps afin d'être prêt pour la reprise du championnat » conclut Nicolas Pécoud.



Durant la pause fraîcheur le coach en profite pour donner quelques consignes Photo Le DL /Cedric PARTOUCHE